



Janecarlo Lozano solicita para GAM 18% más para Presupuesto 2025

El Alcalde de Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano, solicitó al Congreso de la Ciudad de México un incremento presupuestal del 18 por ciento, cifra que asciende los 900 mil pesos, para su Ejercicio Fiscal 2025.

En 2024 se le otorgó a la GAM un presupuesto de 5 mil 420 millones 675 mil 812 pesos, por lo que la cantidad requerida para el 2025 asciende los 6 mil 300 millones de pesos. Ante lo solicitado a la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, Janecarlo Lozano precisó que dicho presupuesto beneficiará al 13% de

la población de la ciudad.

Durante su intervención destacó que la demarcación cuenta con más de 1 millón 173 mil habitantes, lo que la coloca como la segunda alcaldía más poblada de la capital, después de Iztapalapa. Detalló que cuenta con más población que los estados de Colima, Baja California Sur y Campeche y puntualizó que se le otorga menos presupuesto que a Nayarit, que tiene 62 mil habitantes menos, con un presupuesto de 14 mil 332 mdp “casi el triple del otorgado a la GAM en 2024”.

SE EMPRENDIERON 4 MEGAPROYECTOS A TAN SÓLO 50 DÍAS DE GESTIÓN

El alcalde aprovechó para exponer algunas de las deficiencias y necesidades de la alcaldía y abundó en el trabajo realizado durante su gestión, a sólo 50 días en el cargo.

Destacó que en la demarcación ya se echaron a andar cuatro megaproyectos que “tendrán que ser una realidad antes de que termine el año”. Uno de ellos es la construcción del EDÉN (Espacio Deportivo, Educativo y Núcleo acultural — EDÉN) del Parque del Mestizaje, que alberga a los Indios Verdes; así como el EDÉN Juventino

Rosas en Cuauhtepac; se construye un centro de inteligencia y la clínica de la mujer.

“Nosotros no solo venimos a decirles lo que queremos hacer el próximo año; sino que cada peso que puedan destinar en esta alcaldía será ejecutado de manera correcta, eficiente, con honradez y mucha transparencia.

También destacó que la alcaldía ya se encuentra preparada para las festividades religiosas en marco al 12 de diciembre y reveló que en 2023 la Basílica de Guadalupe recibió más visitantes que el Vaticano. (Jennifer Garlem)